

# *Fidel Castro reçoit le premier ministre de Sainte Lucie*

---

La Havane, 29 janvier (RHC)- Le leader historique de la Révolution Cubaine , Fidel Castro a reçu ici, à La Havane, Kenny Davis Anthony, premier ministre de Sainte Lucie qui assiste au second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Le quotidien cubain Granma signale dans son édition d'aujourd'hui que la rencontre fraternelle a été l'expression des relations historiques entre Cuba et Sainte Lucie, caractérisées par un esprit invariable de collaboration et de solidarité entre nos deux gouvernements et peuples. Ils ont également abordé d'autres thèmes importants de l'actualité internationale.

Kenny Anthony a exprimé la reconnaissance éternelle envers Cuba en raison de l'appui qu'elle a donnée et donne à son pays dans la formation de médecins, d'infirmiers et d'infirmières, d'ingénieurs et d'autres cadres professionnels ainsi que de sa contribution au développement social de ce pays frère caribéen.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12888-fidel-castro-recoit-le-premier-ministre-de-sainte-lucie>



**Radio Habana Cuba**